

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh peran Organisasi IKAPI, tingkat literasi pajak terhadap motivasi dan kreativita penulis dengan Kebijakan perpajakan sebagai variabel moderasi dengan studi empiris terhadap profesi penulis penerbit mayor di Jakarta Selatan pada tahun 2023. Berdasarkan analisis data, ditemukan bahwa tingkat literasi pajak penulis tidak berpengaruh signifikan terhadap tingkat motivasi dan kreativitas penulia. Sementara peran organisasi IKAPI, dan kebijakan perpajakan berpengaruh positif signifikan terhadap tingkat motivasi dan kreativitas. Penelitian ini memiliki keterbatasan jumlah responden yang terbatas, kurangnya pemahaman responden terhadap kuasioner, dan hanya menggunakan 2 variabel independen padahal masih banyak faktor lain yang mempengaruhi. Oleh karena itu, disarankan untuk memperluas responden. Menyepurnakan kuasioner, dan menambah variabel independen pada penelitian selanjutnya agar mendapatkan hasil yang lebih komprehensif. Secara teoritis, penelitian ini berkontribusi pada peraturan pemerintahan yang berkaitan dengan perpajakan atas royalti yang diterima oleh profesi Penulis.

B. Implikasi

Teoritis

1. Penguatan Teori Sosial Kognitif

Dalam penelitian ini menyatakan hubungan positif antara peran IKAPI dan motivasi/kreativitas penulis, maka ini dapat memperkuat teori sosial kognitif yang menyatakan bahwa suatu Organisasi (seperti organisasi IKAPI) dapat mempengaruhi perilaku individu.

2. Peran Organisasi dalam Pengembangan Profesi

Hasil penelitian dapat menyoroti pentingnya peran organisasi profesi seperti IKAPI dalam memberikan edukasi, dukungan, dan jejaring yang dapat meningkatkan kualitas dan produktivitas anggotanya.

3. Pentingnya Desain Kebijakan yang Tepat

Kebijakan perpajakan ditemukan memiliki efek moderasi yang signifikan, maka ini menunjukkan bahwa kebijakan pemerintah dapat menjadi alat yang efektif untuk merangsang kreativitas dan inovasi di sektor kreatif. Penelitian ini dapat memberikan

masukannya bagi pemerintah dalam merancang kebijakan perpajakan yang tidak hanya efektif dalam mengumpulkan pendapatan negara, tetapi juga mendukung pertumbuhan sektor kreatif.

Praktis

1. Bagi Organisasi IKAPI

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Peran Organisasi IKAPI sangat berpengaruh kepada penulis di Indonesia, Organisasi IKAPI dapat memainkan peran dalam membentuk motivasi dan kreativitas penulis. Seperti halnya dengan memperbanyak acara perbukuan seperti Indonesia Internasional Book Fair (IIBF) dan Islamic Book Fair (IBF). Acara tersebut tidak hanya sebagai bentuk kepedulian organisasi IKAPI terhadap minat baca masyarakat, tetapi dengan adanya acara ini dapat mempertemukan banyak penulis dari berbagai penerbitan yang termasuk dalam anggota organisasi IKAPI. Penulis dapat memanfaatkan momen IBF tersebut untuk saling berkomunikasi, bertukar pikiran, mendapatkan banyak insight untuk memperluas karya penulis tersebut. Dengan acara IIBF dan IBF, Organisasi IKAPI juga banyak memberikan apresiasi untuk penulis buku dan karyanya berdasarkan sub departemen jenis karya bukunya. Seperti awards penulis novel terfavorit dan lain sebagainya.

Selain itu Organisasi IKAPI bisa menjadi penengah antara pemerintah dan penulis ataupun penerbitan buku. Dalam hal ini Organisasi IKAPI bertindak untuk menyuarakan apa yang menjadi keluhan penulis dan penerbit buku yang dapat mempengaruhi motivasi dan kreativitas penulisan buku, hal ini berkaitan dengan kebijakan perpajakan. Dengan harapan Organisasi IKAPI dapat menciptakan lingkungan yang mendukung dan memfasilitasi kebutuhan penulis akan peningkatan dalam motivasi dan kreativitas penulis mereka. Hal ini pada gilirannya akan berdampak positif pada kualitas dan kuantitas karya yang dihasilkan.

2. Bagi Pemerintah (Direktorat Jendral Pajak)

Penelitian ini diharapkan bahwa Kebijakan perpajakan sangat berpengaruh bagi dunia perbukuan. Dengan merumuskan kebijakan yang tepat, mendorong kolaborasi antara IKAPI dan pemangku kepentingan lainnya, serta meningkatkan akses informasi dan edukasi bagi penulis, dapat menciptakan lingkungan yang kondusif bagi penulis untuk berkarya dan mencapai potensi mereka secara maksimal. Kebijakan perpajakan yang mendukung dapat memperkuat peran IKAPI dalam meningkatkan motivasi dan kreativitas penulis dengan menyediakan dukungan finansial yang lebih besar,

meningkatkan kualitas program pelatihan, memfasilitasi kolaborasi, memberikan penghargaan, mendukung penelitian dan pengembangan, meningkatkan kesejahteraan penulis, merangsang pasar buku, dan meningkatkan literasi pajak. Dengan demikian, kebijakan perpajakan yang positif tidak hanya berdampak langsung pada penulis tetapi juga memperkuat peran organisasi seperti IKAPI dalam mendukung dan memotivasi para penulis untuk berkarya dengan lebih kreatif dan produktif.

C. Saran

Berikut ini adalah saran yang dipertimbangkan guna penelitian selanjutnya dan untuk pemerintah daerah, maka terdapat beberapa hal yang perlu diperhatikan yakni:

1. Penelitian di masa yang akan datang diharapkan untuk menggunakan sampel dengan jumlah lebih banyak dengan objek penelitian yang lebih luas. Hal ini akan memberikan gambaran yang lebih menyeluruh tentang faktor-faktor apa yang mempengaruhi tingkat motivasi dan kreativitas profesi penulis serta akan memperoleh hasil yang lebih baik dan baru.
2. Diharapkan pada penelitian selanjutnya memperhatikan dengan betul pertanyaan kuisioner dengan *scoring* atau dengan bobot penilaian pertanyaan yang akan digunakan, sehingga data yang akan diolah dapat benar-benar valid.
3. Disarankan untuk penelitian di masa yang akan datang, perlu adanya penelitian lebih lanjut mengenai faktor-faktor lain yang mempengaruhi tingkat motivasi dan kreativitas penulis.

